
Coach Vitucci 
è soddisfatto 
«Mi dispiace 
per Sassari» 

» PESARO 

«Abbiamo conquistato una vit
toria molto importante al ter
mini di una partita dura e in
tensa, una vittoria in cui si so
no rivelati determinanti i det
tagli». 

Coach Frank Vitucci arriva 
in sala stampa con il pass per 
la semifinale della Final Eight. 
È soddisfatto per il successo 
sul Banco e fa i complimenti ai 
suoi ragazzi «bravi a tenere al
to il livello di concentrazione 
anche quando le cose si face
vano difficili - afferma il coach 
di Brindisi -. Solitamente tiria
mo di più rispetto alla Dina
mo, oggi invece è avvenuto il 
contrario e questo non avvie
ne spesso. Ripeto, sono orgo
glioso dei miei giocatori, dav
vero». Un elogio particolare va 
a un Adrian Banks da 37 punti: 
«Monumentale. Uno che ci tie
ne sempre tantissimo, indub
biamente il nostro capo bran
co». Due parole su Dominique 
Sutton che «dopo il primo tem
po è entrato nel vivo delmatch 
e si è fatto sentire». Quindi un 
pensiero per la Dinamo: «Mi 
dispiace Sassari sia uscita dal
la competizione, stiamo par
lando di una importantissima 
realtà della pallacanestro ita
liana», (g.d.) 


